

## Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes  
Wiesbaden Nordost am 7. September 2016

### Beseitigung des Überwuchses von einem Grundstück in der Gustav-Adolf-Straße

---

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, zu prüfen, wem die Immobilie (altes Fabrikgebäude) und das dazugehörige Gelände in der Gustav-Adolf-Straße 2 gehört und zu veranlassen, dass der Besitzer das Efeu, was von seinem Gelände auf den Gehweg wächst, beseitigt und die aktuellen Planungen bezüglich des Gebäudes zu erfragen.

Begründung:

Seit ungefähr einem Jahr steht die Immobilie in der Gustav-Adolf-Straße 2 leer, nachdem umfassende Arbeiten daran durchgeführt wurden. Augenscheinlich wurden die Arbeiten mittendring abgebrochen. Inzwischen verwildert das Gelände außenherum und die Vegetation reicht bis auf den Gehweg.

### Protokollnotiz Nr. 0071

Der Antrag wird zurückgezogen.

+

+

### Verteiler:

100200 z.d.A.

Baumstark  
Ortsvorsteher